



miércoles, 15 de marzo de 2023

El Ayuntamiento de Almensilla moderniza y mejora la Casa de la Cultura con una inversión de 158.000 euros del Plan Contigo de la Diputación

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha visitado esta mañana el municipio de Almensilla junto con la alcaldesa, Agripina Cabello, miembros del Equipo de Gobierno municipal y con la participación de la diputada provincial de Cohesión Territorial, Asunción Llamas.

El recorrido ha comenzado viendo la Plaza de la Iglesia, una actuación en la que se han eliminado las barreras arquitectónicas con una remodelación total e innovadora en cuanto al diseño, en conjunción con el pueblo, como ha expresado Cabello.

La visita se ha centrado, principalmente, en la Casa de la Cultura, infraestructura que ha sido sometida a un cambio estructural en el espacio ocupado por la biblioteca, tanto en su planta baja como en la planta alta a fin de mejorar el desarrollo de las actividades y talleres, clubes de lectura, cuenta cuentos y presentación de libros, entre otras. Igualmente y para facilitar el trabajo en este espacio se han instalado ruedas a las estanterías existentes para adaptar el espacio a cada actividad concreta y adquiriendo mobiliario nuevo que facilita la consulta del material bibliográfico y la creación de pequeños espacios de lectura o estudio.

Además, se ha impulsado y puesto en marcha el espacio creativo de la biblioteca con la adquisición de materiales y herramientas para su desarrollo, así como la renovación del material informático con ordenadores, periféricos y software actualizados y adaptados a las nuevas necesidades del personal técnico bibliotecario y personas usuarias. Asimismo, se han creado nuevas zonas wifi a la máxima velocidad del mercado a través de fibra óptica en ambas plantas.

Otras mejoras producidas han sido las partidas presupuestarias que se han destinado a la adquisición de un fondo bibliotecario renovado, así como de mobiliario, equipamiento técnico y para el programa de actividades de dinamización.

También, se ha mejorado la iluminación de la fachada exterior del edificio así como la de la planta alta de la biblioteca. Por último, se ha creado un acceso al salón de actos para las personas con movilidad reducida y la adecuación del salón de plenos municipal en la primera planta que, entre otras cosas, contarán con nueva megafonía y espacio adecuado tanto para las personas que asisten como público como para el trabajo de los concejales y concejalas

Además, ha visitado la sala de exposiciones con capacidad para 50-60 personas, con proyector y mesa para exponer.



Cabello ha explicado que, además de estas actuaciones, el Ayuntamiento ha acometido obras de carácter deportivo, como las realizadas en el campo de fútbol con un nuevo graderío y otras adaptaciones en el municipio. Asimismo, ha indicado que con el Plan Actúa, 'complementaremos otras actuaciones para beneficio del municipio'.

Por último, ha expresado su satisfacción porque 'los planes de inversión de la Diputación han supuesto la vida para los municipios, porque nosotros tenemos para el día a día, para atender los servicios básicos, para adecentar y mantener el pueblo, pero no para inversiones. Un Ayuntamiento como el de Almensilla no tiene recursos para estos grandes proyectos. Esta posibilidad que nos ofrece la Diputación de que toda la ciudadanía de la provincia de Sevilla tengan las mismas oportunidades supone un balón de oxígeno para los ayuntamientos'.

El presidente Villalobos ha manifestado que 'Almensilla es un botón de muestra, de un pueblo pequeño, entre la zona metropolitana y la rural y, por tanto, prototipo del municipio al que hay que ayudar y aplicar los coeficientes correctores a fin de mejorar la calidad de vida de la gente de los pueblos'. Desde la Diputación 'hemos intentado captar recursos y ponerlos en manos de los ayuntamientos y ellos, de manera autónoma ha decidido en su plenarios a qué destinan las cuantías económicas. Los responsables municipales han demostrado la creatividad en todos sus proyectos', ha concluido.

Inversiones provinciales en Almensilla

Este municipio recibe un total de 1,88M€ entre los planes Contigo y Actúa de la Diputación. En concreto, con el Plan Contigo recibe 1,45M€, de los que 594.476€ los destina al programa de cooperación de inversiones y servicios. Doce son las obras financiadas a cargo de este programa, como la reforma de la Casa de la Cultura, la mejora y reforma del parque Jacinto Martín Calderón o la reurbanización de la Plaza de la Iglesia, entre otras.

Con respecto al programa de empleo y apoyo empresarial, 687.033€ son los destinados al mismo, así como 28.372€ y 44.025€ para ayudas de emergencia social y prevención de la exclusión social, respectivamente. Además, para la reactivación cultural y deportiva se destina la cifra de casi 35.000€; 28.000€ para la adquisición de vehículo de limpieza viaria y más de 35.500€ para el programa de desequilibrio tecnológico.

Con el Plan Actúa y 431.654€ de inversión, el Ayuntamiento de Almensilla dispone de otros 283.691€ para inversiones; alrededor de 86.000€ para el programa de prevención de la exclusión social; casi 36.000€ con destino a ayudas de emergencia social; más de 17.800€ a fin de eliminar desequilibrios tecnológicos y casi 2.000€ para adquisición de material deportivo.